

GLUELESS PATCH KIT

Selbstklebendes Flickzeug

EN The BLUECHAIN Glueless Patch Kit lets you repair punctures simply and quickly. The patches can be attached to the punctured area of the inner tube and do not have to be left to dry. The BLUECHAIN patches seal small cracks and holes quickly and permanently.

Instruction

1. Do not be upset, your bicycle tire will be fixed soon. Locate puncture hole in tube.
2. Found the party pooper? Clean and roughen area around hole with supplied sand paper.
3. Peel backing from patch, press and hold patch firmly for 1 Minute.
4. Reinstall tube and inflate. Enjoy your ride!

DE Das BLUECHAIN Selbstklebende Flickzeug für die einfache und schnelle Reifenreparatur. Die Patches können sofort auf die undichte Stelle des Fahrradschlauchs aufgeklebt werden und benötigen keine Trocknungszeit. Kleine Risse und Löcher werden von den BLUECHAIN Patches schnell und dauerhaft verschlossen.

Bedienungsanleitung

1. Ärgere dich nicht, dein Reifen ist gleich repariert. Suche nach dem Riss oder dem Loch im Schlauch.
2. Spielverderber gefunden? Reinige die beschädigte Stelle und raue den Bereich mit beiliegendem Sandpapier leicht auf.
3. Entferne die klare Folie von den Patches und drücke den Flicker 1 Minute fest an.
4. Montiere den Reifen und Schlauch wieder und befülle das Rad mit Luft. Genieße deine Fahrt!

